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Beginn: 16:45 Uhr      Ende: 17:43 Uhr 

 

Ort: Galerieversammlungssaal  

 

Anwesende:  Oberbürgermeisterin Ursula Keck 

Vertreterinnen und Vertreter der JuDeKo 

- Meryem Aydin 

- Anna Rosenberger 

- Mattis Schulte 

- Jonas Hartleb  

- Julian Kämmle 

 

Mitglieder des Gemeinderates:  

- Stadträtin Stier (CDU) 

- Stadtrat Wanitschek (SPD) 

- Stadtrat Joppien (Grüne / Linke) 

- Stadtrat Fuchs (Freie Wähler) 

- Stadtrat Engin (FDP) 

 

Vertreterinnen und Vertreter der Verwaltung: 

- Frau Saur 

- Frau Scheurer 

- Herr Maisenhölder  

- Herr Maier 

 

Protokollant: Herr Maier  

   Sitzungsleitung: Frau Oberbürgermeisterin Keck 

 

Top1.: Skatepark: kurzer Sachstandsbericht/Info zur Angebotseröffnung (H. Maisenhölder), 

evtl. Weiteres von JuDeKo 

 

 Herr Maisenhölder berichtet über den aktuellen Stand.  

 Herr Stadtrat Wanitschek erkundigt sich nach den Sitzmöglichkeiten (Bänke), welche 

nicht in der Vorlage des Skateparks bisher enthalten sind.  

 Frau Saur berichtet, dass Bänke auch weiterhin im Skatepark angebracht werden 

sollen. Welche Variante der Bänke es werden soll ist noch nicht klar.  

 

Zwischenergebnis:  

 Herr Maisenhölder berichtet, dass die Firma X-Move ein Angebot entsprechend dem 

Kostenrahmen abgegeben hat.   

 Jonas Hartleb berichtet, dass die JuDeKo bereits auf der Suche nach Sponsoren für 

die Bänke ist.  

 Im Januar 2022 findet die Vergabe statt, im Februar bis März wird die 

Ausführungsplanung erstellt.  
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 Im April sollen die baulichen Maßnahmen beginnen. 

 

Ergebnis: 

 Eine Fertigstellung des Skateparks ist im Mai bis Juni zu erwarten.  

 Die JuDeKo informiert den Gemeinderat, sobald es Neuigkeiten bezüglich der Bänke 

gibt.  

 

 

Top 2.: JuDeKo Jahr 3: Zeitschiene, Werbung, keine Wahl (Fr. Saur, JuDeKo) 

 

 Frau Saur berichtet, dass im Januar und Februar für Neue Delegierte geworben wird. 

 Frau Saur erklärt, dass die Delegation 3.0 eine Amtszeit von 1,5 Jahren haben wird 

um dann im Herbst 2023 einen neuen Rhythmus der JuDeKo zu erlangen.  

 Mattis Schulte erklärt, dass der veränderte Rhythmus im Jahr 2023 genutzt werden 

soll, um die Wahl oder den Eintritt in die JuDeKo mit den Wahlen in den Schulen zu 

verbinden.  

Zwischenergebnisse: 

 JuDeKo und das Jugendreferat wirbt für neue Delegierte. 

 Rückmeldefrist für neue und bestehende Delegierte ist der 11.03.2022. 

 Am 07.04.2022 wird die neue Delegation im Rahmen der Quartalssitzung begrüßt 

werden. 

 Meryem Aydin erklärt, das in der Projektgruppe „Wahl“ bestehend aus Mattis 

Schulte, Meryem Aydin, Uschi Saur und Matthias Maier daran gearbeitet wird wie 

eine Wahl im Onlineformat möglich sein kann. 

 

Ergebnis: 

 Frau Oberbürgermeisterin Keck erfragt, ob das Vorgehen bezüglich der Wahl und der 

Verlängerung der Amtszeit in der JuDeKo 3.0 bei den Stadträten und Stadträtinnen 

auf Zuspruch stößt. Alle anwesenden Stadträten und Stadträtinnen bestätigen 

positiv.   

 

Top 4.: Planung Gumpenbachbrücke (JuDeKo) 

 

  Meryem Aydin berichtet, das auf die bisherigen Abfragen auf Instagram zur 

Gumpenbachbrücke von 39 Personen reagiert wurde. Sechs Personen haben ihr 

Interesse an dem Projekt per Mail übermittelt.  

  Herr Maisenhölder berichtet über die aktuelle Lage bei der Gumpenbachbrücke.  

 Herr Stadtrat Wanitschek stellt die Anfrage, ob beim Bachlauf das Errichten eines 

Tretbeckens möglich wäre.  

 Herr Maisenhölder stellt den Zeitplan zur Brücke vor.  
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Zwischenergebnisse: 

  Im ersten Halbjahr müssen Ideen zur Gestaltung des Bereichs unter der Brücke 

gesammelt werden, um dann eine Vorlage für den Gemeinderat erstellen zu können.  

 

Ergebnis: 

 Bis Ende Februar soll die JuDeKo die Ergebnisse ihrer Umfragen an Herr 

Maisenhölder übermitteln.  

 

Top 3.: Jahresrückblick 2021 (JuDeKo) 

 

 Mattis Schulte berichtet über das Jahr 2021 der JuDeKo. 

 Frau Saur berichtet über den Rahmen, in welchem die JuDeKo gearbeitet und sich 

getroffen hat.  

 Frau Scheuer berichtet über die Beteiligung der JuDeKo in den Workshops der 

Schulentwicklung.  

 

Ergebnis: 

 Die JuDeKo hat sich mit den Projekten Skatepark, Freizeitpark, Werbung, 

Schulentwicklung und Wahl beschäftigt.  

 

Top 5.: Projekt Sauberkeit in der Stadt (Fr. Keck) 

 

 Frau Oberbürgermeisterin Keck berichtet über das Projekt Sauberkeit in der Stadt. 

Einer der vier Leitthemen in der Diskussion um die Attraktivierung in der Stadt ist 

das Thema Sauberkeit. Im Fokus steht gerade die Wiese vor dem Gymnasium.  

 Mattis Schulte berichtet über das Kooperationsprojekt mit „CleanUP“ im Freizeitpark 

2020.   

 

Zwischenergebnisse: 

  Frau Oberbürgermeisterin Keck eröffnet der JuDeKo die Möglichkeit, sich im Projekt 

mit einzubringen.   

Ergebnis: 

 In den Jahresplan 2022 soll die Beteiligung der JuDeKo im Projekt Sauberkeit in der 

Stadt mitaufgenommen werden.  

 

Ende öffentlicher Teil: 17:24 Uhr 
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